

Miguel Díaz-Canel propose une transformation intégrale des medias



La Havane, 30 janvier, (RHC).- La transformation de la manière de gérer la production audiovisuelle afin de satisfaire les besoins et les attentes de la société cubaine d'aujourd'hui a été au centre de la rencontre que le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a eue ce mercredi avec des créateurs membres de l'UNEAC, l'Union des Ecrivains et Artistes de Cuba, et des représentants du ministère de la Culture, de l'ICRT, l'Institut cubain de la Radio et la Télévision, de l'ICAIC, l'Institut cubain de l'Art et de l'Industrie cinématographique et de medias.

« Il s'agit, a précisé le président, d'avancer dans des questions ponctuelles et de formuler des propositions relançant la production nationale dont la formation de réalisateurs » Miguel Díaz-Canel a signalé que la Commission permanente de la Culture, les Médias et les Réseaux sociaux de l'UNEAC devra donc favoriser des actions concrètes.

L'échange des vues a mis en évidence, signale Granma, la nécessité de penser et de structurer la création, la grille de programmes et la promotion audiovisuelle comme une industrie culturelle solidement conçue depuis la production de contenus jusqu'à la circulation des produits dans les plus divers supports

et plateformes, notamment dans l'univers numérique étant donné l'identification des jeunes avec les nouvelles technologies de l'information.

Les participants ont salué l'approbation du Fonds pour le développement cinématographique et se sont prononcés pour la consolidation du corps enseignant et des contributions multidisciplinaires du mouvement intellectuel de la Faculté des Médias de l'université des Arts et pour faire impliquer des créateurs et des critiques dans la programmation cinématographique et de la télévision.

La rencontre a été organisée conformément aux décisions du IXe congrès de l'UNEAC effectué en juin dernier et complété la première approche du reflet de la culture dans les médias qui a eu lieu au mois de décembre.

Miguel Díaz-Canel a proposé d'organiser systématiquement ce genre de rencontres.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/213228-miguel-diaz-canel-propose-une-transformation-integrale-des-medias>



Radio Habana Cuba